

ここが聞きたい 

ANSWER  
回答

QUESTION  
質問

会計年度任用職員制度の運用施策と人件費の見通しは

適正な人員配置と勤務条件の確保に努めます

〔町長〕

先の定例会で「安八町会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関する条例制定」が議案として審議され、可決となりました。「会計年度任用職員」は従来フルタイム・パートタイム臨時職員という呼称は廃止し、一会計年度内で任期が定めら



おおひら ふみ お  
大平 文雄

れ、試験と面接等が実施されその結果「フルタイム会計年度任用職員」「パートタイム会計年度任用職員」として採用されます。会計年度任用職員の職を決定する際には、現に存在する職を漫然と存続するのではなく、正規職員とのバランスを十分に吟味したうえで、適正な人員配置に努めなければなりません。

質問

以前、私はラスパイレス指数

（町職員と国家公務員の給料の比較指数）の改善について質問し、現在では近隣自治体と同水準まで上昇しています。待遇の改善とともに正規職員は常に、日々自己研鑽し、軽々に臨時職員に頼る慣習を避けるべきと思います。以上を踏まえ、今回の会計年度任用職員の採用人数も含めた施策をどのように進めていく方針ですか。

回答

前回の一般質問の答弁の通り、安八温泉、ハートピア

安八の運営方針の見直しや、財政構造の改革を柱とした「行財政構造の改革」の中で、簡素で効率的な行政体制を実現することを目指してまいります。そのためには、会計年度任用職員の職を決定するに当たっては、それぞれの職の必要性を十分吟味したうえで、適正な人員配置に努めなければなりません。

質問

「会計年度任用職員制度」の導入となれば、給料は正

規職員の1級、2級と同等に位置付けしなくてはならず、費用弁償、期末手当、その他財政的負担は増加するものと思われま。現在令和2年度の予算案が提出されていますが、会計年度任用職員の給料総額がどの程度計上されていますか。

回答

会計年度任用職員に対する給与

水準は、地方公務員法に規定する職務給の原則等に基づき、従事する職務の内容や責任の程度等に十分留意し、職務遂行上必要となる知識、技術および職務経験の要素を考慮し、適切に決定されなければなりません。当町の令和2年度会計年度任用職員の人件費の総額は、2億8700万円



多くの会計年度任用職員が勤務するハートピア安八図書館